
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Réflexion du Père Bogdan 

L’évangile d’aujourd’hui nous montre Jésus qui 

se retire à Tyr et Sidon, c’est-à-dire en région 

païenne. Et là, une femme, une Cananéenne, 

s’approche de Lui. C’est une mère inquiète pour 

sa fille malade. Elle est prête à tout pour 

attirer l’attention de Jésus ; elle crie : 

« Prends pitié de moi Seigneur ! ». Tout d’abord 

Jésus se tait, puis il répond d’une façon sévère. 

Mais elle insiste, elle supplie, rien ne peut la 

décourager : « Viens à mon secours ». Et 

finalement le Christ va être touché par son 

obstination, par la force de sa foi. Cette 

femme, une païenne, a tellement confiance en 

Jésus qu’elle va provoquer sa compassion. Jésus 

l’exauce et guérit sa fille :« Femme, grande est 

ta foi, que tout se passe pour toi comme tu le 

veux ! » Oui, Jésus est le pasteur qui soigne, 

guérit, nourrit toutes les brebis dispersées 

pour les rassembler auprès du Père. Quand une 

situation difficile se présente dans notre vie, 

osons, comme la Cananéenne, insister avec foi 

auprès du Seigneur. Bon Dimanche à vous tous.  

Votre frère Bogdan 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 20 août 2023 

 

 

Bonjour à vous tous et bon dimanche ! Aujourd’hui le Père Bogdan est de retour de ses vacances 

en Pologne, et il signera sa réflexion. C’est avec lui que nous méditerons l’évangile du jour qui 

nous montre une femme suppliant Jésus de sauver sa fille. A bientôt dans vos maisons. Restons 

unis par le cœur et la prière. Fraternellement.                         L’équipe du S.E.M. 

 

 

 

 

 

 

 

Seigneur, Toi qui as guéri la fille de la Cananéenne, 

Nous Te prions pour tous ceux qui souffrent 

Dans leurs cœurs et dans leurs corps ; 

Et pour toutes les victime des guerres. 

Prends pitié de tous Seigneur 

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, partant de Génésareth, 

Jésus se retira dans la région de Tyr et de 

Sidon. Voici qu’une Cananéenne, venue de ces 

territoires, disait en criant :« Prends pitié 

de moi, Seigneur, fils de David ! Ma fille est 

tourmentée par un démon. Mais il ne lui 

répondit pas un mot. Mais elle vint se 

prosterner devant lui en disant : « Seigneur, 

viens à mon secours ! » Il répondit : « Il n’est 

pas bien de prendre le pain des enfants et de 

le jeter aux petits chiens. » Elle reprit : 

« Oui, Seigneur ; mais les petits chiens 

mangent les miettes qui tombent de la table 

de leurs maîtres. » Jésus répondit : 

« Femme, grande est ta foi, que tout se passe 

pour toi comme tu le veux ! » Et, à l’heure 

même, sa fille fut guérie.               

Acclamons la Parole de Dieu 


